
Acta de la sesión  de la Junta Distrito Marítimo

Fecha: 12 de diciembre de 2023
Número: 03/2023
Carácter: Ordinaria
Hora: 19:15h
Lugar: Sala Reuniones Tenencia de Alcaldía Grau

ESTER GINER HIDALGO PRESIDENTE

CRISTIAN RAMIREZ MARTINEZ VICEPRESIDENTE (CONCEJAL)

MARICARMEN RIBERA SORIANO VOCAL (CONCEJAL)

MARIA VALVERDE DAMIÁ VOCAL (VECINA DESIGNADA PP)

MIGUEL DIEZ JAEN VOCAL (VECINO DESIGNADO VOX)

JORGE BEGUES LIROLA VOCAL (VECINO DESIGNADO ALCALDIA)

ERIC DOLS RAMOS VOCAL (VECINO DESIGNADO ALCALDIA)

JOSÉ CARLOS MAS VOCAL (AA.VV. MERIDIANO)

TICA PALAU CAMPOS VOCAL (AA.VV. EL FARO)

MANUEL GONZÁLEZ GALVÁN VOCAL (AA.VV. MARJALERIA)

TONICA MIRALLES CUMBA VOCAL (AC UNIÓ MUSICAL DEL GRAU)

MARISA MIRALLES CUMBA VOCAL (AC CORAL POLIFÓNICA SANT PERE)

ANA RAGA CASES VOCAL (AMPA CEIP EL PINAR)

ROMAN SIMÓ GÓMEZ SECRETARIO

Excusan asistencia: 

Orden del día:

1.- Aprobación acta sesión anterior.

2.- Respuesta preguntas planteadas anterior sesión junta.

3.- Votación propuestas Presup. Participativos

4.- Información Nadal al Grau

5.- Informe Licitación reforma sede AJ Panderola

6,- Información ganador concurso cartel Carnaval 2024.

7,- Informe limpieza Marjalería.
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8.- Información fechas Sant Antoni.

9.-  Ruegos y preguntas

En el  Salón de Reuniones de la Tenencia de Alcadía  del Grau de Castelló, siendo
las 19:15h del día 12 de diciembre de 2023 bajo la presidencia de la Excelentísima Señora
teniente  de  alcalde Ester  Giner  Hidalgo,  se  reúnen  los  señores  y  señoras  antes
mencionados a fin de celebrar sesión ordinaria de la Junta de Distrito Marítimo, con mi
asistencia como secretario delegado del distrito para dar fe del acto.

Comprobado el  quórum de asistencia por la presidencia  se procede a iniciar la
sesión. 

1.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR

La Sra. presidenta preguntó a los presentes si tenían alguna objeción que hacer a
la redacción del acta de la pasada sesión celebrada el  24 de octubre de 2023.

No habiendo ninguna objeción, se aprueba por unanimidad.

Debido a la celebración de la sesión del Consejo de Distrito Grau ese mismo día y
con un orden del día exactamente igual al de la junta, los  miembros de la Junta Distrito
Grau (que también lo son del mencionado consejo) decidieron por unanimidad que el
resto de los puntos de la sesión se tratasen en el consejo a fin de agilizar trámites y evitar
pérdidas de tiempo.

Y siendo los 19:30h de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber mas
asuntos que tratar, el señor Presidente alza la sesión, de todo eso, como Secretario doy fe
y, para que conste, alzo la presente acta que firmo junto a la Sra Presidenta de la Junta
Municipal de Distrito.
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